

Plantea gobierno de El Salvador medidas de austeridad en mesa de diálogo



San Salvador, 2 mar (RHC) El gobierno salvadoreño presentó un decreto ejecutivo de austeridad, el cual ahorrará al Estado unos 126 millones de dólares.

Salvador Sánchez Cerén, presidente de la nación centroamericana, planteó el conjunto de medidas durante la tercera ronda de diálogo fiscal con los líderes de las principales formaciones políticas de El Salvador, para estudiarlas antes de su implementación.

El decreto entre sus prioridades contempla que ningún programa social sufrirá recortes y se enfoca también en garantizar la sostenibilidad de las finanzas públicas y el sistema de pensiones.

Igualmente El Salvador le propuso a Rusia realizar inversiones y transferencia de tecnología en esferas como la pesca, el café y la energía geotérmica, al realizar una presentación en la Cámara de Comercio de este país.

La pesca en El Salvador está limitada a uno o dos kilómetros de nuestras costas y todo el torrente de peces por esa región queda

sin ser empleado en los más de 80 mil kilómetros cuadrados de nuestra zona exclusiva, indicó el presidente de la Agencia de Promoción de Exportaciones e Inversiones de El Salvador (Proesa), Sigfrido Reyes.

Nuestra flota pesquera podría establecer relaciones de cooperación con entidades rusas para explotar tal posibilidad, subrayó.

Además El Salvador produce ahora unos 800 mil quintales de café, cuando existen posibilidades de producir hasta cinco millones. Nuestros cafetaleros nos solicitaron buscar socios para aplicar un eficiente programa contra la plaga que ataca nuestro café.

Reyes indicó que su país desarrolla intensamente el empleo de la energía renovable, incluida la geotérmica, la solar, la eólica y la hídrica, aunque el país todavía debe quemar petróleo para producir la mitad de la energía que consume a muy bajo costo, apuntó.

Aclaró que en estos momentos, la energía que se obtiene de las aguas termales calentadas por nuestros volcanes solo llega a 240 megavatios, cuando la potencialidad en el país puede sobrepasar los mil.

Para el jefe de Proesa, existen posibilidades en la esfera del turismo, o en la terminación de un nuevo aeropuerto que pretende convertirse en nudo regional de viajes.

Los inversionistas rusos también pueden participar directamente en la construcción o mediante financiamientos en un proyecto de gasoducto desde México, propuso el funcionario.

San Salvador llamó en primer lugar a frenar la reducción del intercambio comercial entre ambos países, registrada en los últimos años para pasar a un nuevo nivel de cooperación de dos naciones que celebran en junio próximo el 25 aniversario de sus nexos diplomáticos.

Rusia se encuentra en el lugar 91 en las exportaciones de El Salvador y 43 en sus importaciones.

El responsable de Proesa destacó que El Salvador reporta el más bajo nivel de gastos en energía, con un programa propio de seguridad, con una economía abierta y una inflación de 0,8 por ciento como promedio desde hace varios años.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123168-plantea-gobierno-de-el-salvador-medidas-de-austeridad-en-mesa-de-dialogo>



Radio Habana Cuba